
47. Sitzung BV Schildesche am 13.6.2019 
 

Zu Punkt 3 Mitteilungen 
  

Herr Hansen macht folgende Mitteilungen: 
 
3.1 Amt für Verkehr zum Breitbandausbau in Bielefeld 
Das Vergabeverfahren für den Infrastrukturausbau und den Netzbetrieb im 
Rahmen des Bundesförderprogramms Breitbandausbau für die 
geförderten Ausbaubereiche („weiße Flecken und Schulen“) wurde 
abgeschlossen. 
 
Die Stadt Bielefeld erhält für den geförderten Ausbau in den 
unterversorgten Bereichen (etwa 1.900 Gebäudeadressen, darunter rund 
400 Unternehmensstandorte sowie 61 Schulstandorte) insgesamt rund 
23,3 Mio. Euro Fördermittel vom Bund und vom Land Nordrhein-Westfalen 
(jeweils 50% Förderung von Bund und Land). 
 
Im Rahmen des Vergabeverfahrens wurden die Stadtwerke Bielefeld 
GmbH und ihr Tochterunternehmen BITel Gesellschaft für 
Telekommunikation mbH als Nachunternehmer für den Netzaufbau und 
Netzbetrieb ausgewählt. Der Zuwendungsvertrag mit den Stadtwerken 
Bielefeld wurde am 08. Mai 2019 unterzeichnet. 
 
Der geförderte Ausbau startet im Juli 2019 in den Bereichen 
Eckardtsheim/Dalbke (mit der Schule am Schlepperweg und der Theodor- 
Heuss-Realschule) und zwischen Kammerratsheide und Schildesche (mit 
der Hamfeld- und der Marienschule) und soll im Frühjahr 2022 
abgeschlossen werden. 
 
 
3.2 Anfrage von Herrn Krüger in der Sitzung am 2.5.2019 nach dem 
Zebrastreifen in der Babenhauser Straße: 
Es handelt sich nach Auskunft von Frau Pauly vom Amt für Verkehr um 
den Zebrastreifen vor dem Karl-Pawlowski-Haus, der in der BV 
Schildesche 2018 vorgestellt worden ist. Die finanziellen Mittel für den Bau 
stehen für 2019 bereit. 
 
3.3 Aus der Sitzung der Unteren Landschaftsbehörde am 12.3.2019: 
Maßnahmen am Obersee: Herr Beckererläutert auf Nachfrage, dass auf 
dem Damm an der Nordseite des Obersees und im Bereich der 
Jöllemündung Bäume entfernt worden seien. Dazu mussten mit Hilfe eines 
Baggers die Bäume samt Wurzeln entfernt werden. Die Maßnahme war 
erforderlich, da die Bäume durch ihre Hebelwirkung den Damm 
beschädigen können. Außerdem würde so mehr Wind auf den See 
gelangen, was der Sauerstoffanreicherung dient.  
 
3.4 Mitteilung des Bauamts zum Zeitplan „Marktplatz in Schildesche“ 
Nachdem der Sachstand in der Sitzung der BV Schildesche am 21.03.2019 
dargelegt wurde (TOP 18.1, n.ö), wird aktuell der Entwurf für den 
Bebauungsplan Nr. II/2/14.03 vorbereitet. Es wird angestrebt, die Vorlage 
für den Entwurfsbeschluss im September 2019 zur Beratung vorzulegen. 
 

 
 


